

San José, Costa Rica

JUEVES 27 de Julio de 1939

Nº 507

COMPRENDERLO

Lo lamentamos, pero nada más

Desde hace años los Romanos Pontífices han estado levantando su autorizada voz para hacer ver a los católicos la importancia de la preusa y la necesidad imperiosa y obligación moral que todos tenemos de difundir, ayudar y sostener la prensa católica. Pero sus voces han caído poco menos que en el vacío, bien a costa nuestra y de nuestra sacrosanta religión.

La prensa sectaria, impla e inmoral ha estado cons-

tantemente difundiendo las más perversas y demoledoras bajador español señor Le-periódico «Paris Soir» puideas contra lo más santo y sagrado, impugnando todos los dogmas de la Religión, abogando por el más crudo racionalismo, pervirtlendo las costumbres con las más obscenas ilustraciones y corrompida literatura, y minando los mismos cimientos de la sociedad. Todo esto lo hemos estado viendo y lo vemos los católicos y hasta lo hemos lamentado y lo lamentamos; pero no pasamos de ahí generalmente. Por el contrario, la mayoría de los que más pudieran hacer para contrarrestar tan perniciosa influencia de la mala prensa, parecen hacerse sordos falangistas, o de que se es siguientes: «Tuve una cony ciegos para no oir las voces de los Romanos Pontífices y de los líderes de la prensa católica y para no ver la necesidad de oponer prensa contra prensa.

Lamentables consecuencias

De aquí que suceda con frecuencia que en muchos ho- específico el comunicado más interesantes de mi cagares católicos entre toda clase de diarios, de magazines, de publicaciones, llenos no pocas veces de veneno y co rrupción, que neutralizan los trabajos en el templo, no se vea ni una sola publicación católica, cosa verdaderamente lamentable y vergonzosa. Si insistiéramos en lo que en los tiempos actuales es de suprema necesidad, como dijo el Papa Pío X y ha repetido numerosas ocasiones el actual Pontífice, no veríamos el bochornoso espectáculo que estamos contemplando, de familias que quizá en el templo se muestran muy piadosas, y de personas que pertenecen a todas las asociaciones parroquiales habidas y por haber y que, sin embargo, no solamente no tienen solidez en sus principios religiosos ej ideas cristianas, sino que están imbuídas de los más crasos errores acerca de la religión, a la cual en sus costumbres miran con suma indiferencia. Cosa es ésta que nos debiera hacer reflexionar y hacernos comprender la necesidad y obligación moral de modificar nuestra conducta en este punto y de emprender con toda energía, constancia y entusiasmo una intensa campaña por hacer que en toda casa católica no falte jamás, por lo menos, una publicación católica, aparte de desterrar de ella todo diario o publicación que no sea conveniente.

A esto tienden los esfuerzos del Episcopado norteamericano en este mes dedicado a la buena prensa; a esto elurgente llamamiento que se ha hecho a todos los sacerdotes de la nación para que por todos los medios posibles intensifiquen sus energías y sus talentos en pro

de la prensa católica.

Juicios autorizados

«La publicación católica, decía León XIII, es una misión constante en la familia.» «En vano edificaréis el señor secretrrio de ha- les proyectos. iglesias, daréis misiones y fundaréis escuelas si no sabéis manejar el arma defensiva de una prensa leal y sinceramente católica, nos dice Pío X. Y últimamente, el actual Pontífice Pío XII, dirigiéndose a los editores católicos, les decía: «Todo cuanto hiciéres por la Prensa Católica, lo consideraré como hecho a mi propia persona. La llevo en el corazón y yo espero mucho de ella.»

con relación a la buena prensa! ¡Cuánto más fervor sólido, cuánta más actividad fructífera, cuánto más espíri- el estímulo que hubiéramos querido. Pero no hemos mo hasta en beneficio de las parroquias!

alcance.

Ahora debe ser ya otra cosa

Voces de aliento de significadas personas nos han venido animando en el sentido de que lancemos el dia diario que defienda sus intereses y que sirva los de la rio católico.

Esta idea ha sido obsesionante en nosotros, pero. bamos con una tabla de balsa. Seis años de lucha cons-layudará.

NO ACABAMOS DE No es cierta ninguna de las fantasiosas versiones circuladas en el exterior sobre rivalidades ideológicas y disturbios en España

General Queigo del Llano declara oficialmente: "La colaboración del Generalisimo Franco y yo es de lo más intima" .--

Llano, ex-gobernador mili- chas relaciones entre Espaprivados de sus respectivas Buenos Aires.

París, 26, UP.-El em- funciones. Entre tanto el comunicado oficial del go- vista sobre la futura labor bierno desmintiendo del diplomática de Queipo del modo más categórico todos Llano en el exterior, des los rumores publicados por pués de haber celebrado ésla prensa del exterior de te una conferencia con el que en España se hayan conde Jordana anoche. El suscitado choques entre los periódico pone en boca del miembros del ejército y los militar español las palabras taba tramando un complot ferencia con el conde Jorco. El comunicado será da- él mis nuevas funciones copublicación. De un modo nnevo puesto uno de los niega primero: que el te- rrera, ya que se trata de niente general Queipo del desarrollar las más estretar de Andalucía, haya sido na y ciertas potencias. Adearrestado, asegurando que más les deseo decir de una él ha sido puesto a la dis- vez que la colaboración del posición de otro ministerio; general Franco y yo es de segundo: del mismo modo lo más íntima». El general el embajador desmiente los Queipo del Llano no quiso rumores de q' los generales contestar la pregunta de Juan Yagüe y Juan Solcha- que si él iba a ocupar el ga hayan sido arrestados y puesto de embajador en

SE INICIARA el período una vez que se com plete el de las ORDINARIAS

El Congreso será convo- rardi Gómoz Rojas, cado dor el Poder Ejecutivo para sesiones extraordinarias una vez que se dos otros asuntss de imporsesiones ordinarias.

cienda, Licenciado don Eve-

También serán tramita

en el período de las sesio-gradantes. El objeto es que se tra- nes ordinarias. Se trata mite de preferencia el pro- de leyes que deben ser yecto de presupuesto na puestas en ejecusión por la cional que está elaborando importancia que tie en ta

tante nos han aleccionado lo suficiente para no exponer nuestro bisemanario a un fracaso. Seis años nos han hecho comprender que el medio nacional, en el que trabajamos no es propicio para hacer prosperar las obras liz a aquellos con quienes convivimos. que prácticamente sólo cuajan en frutos impalpables, de ¡Oh, si todos nos sintiéramos animados de estos espíritu. Sin embargo, no somos pesimistas; nosotros, sentimientos del Santo Padre! ¡Cuán distintos seríamos como los discípulos hemos trabajado toda la noche y no hemos recogido al fin de la jornada todo el aliento, todo una masa de lectores que nos reclama: hay un puñado der lo necesario y urgente de esta obra tan trascenden- cional, casi en su mayoría, con nosotros está, porque tal y la estimulemos por cuantos medios estén a nuestro nos sabe sinceros en la lucha. La Acción Católica tampoco nos desconoce. Pero, como los otros que pescaban en el Tiberiades, y ya en la última vigilia, decimos: «Apoyados en tu palabra, Señor, vamos a volver a echar nuestras redes.»

Es voluntad del catolicismo nacional que haya un sociedad, por modo amplio. Pues a ello vamos. Vamos, El objeto es investigar las con la voluntad de quien quiere trabajar y trabajando condiciones técnicas de las cuántas veces vimos que para cruzar el mar sólo contá- de verdad por la paz, el bien y la justicia. Dios nos tierras de esa región, para

Correspondencia de Filin

Senor:

Como Ud. se mete a moralizador en el periódico LA EPOCA, permitame preguntarle: ¿Cuál es la mayor dicha de un hogar cristiano?

Su afmo .. - TIO BOLICHE, Peor es nada de Coto, a 19 de julio de 1939"-

Tio Boliche:

No te conozco; ni se si eres casado, soltero o viudo; si eres hombre formal, o un solemne majadero pueblerino, que atormentas a los vecinos, hablando mal de todos y armando camorra los sábados y domingos, cuando te has metido una media, entre pecho y espalda; y no, media de zapato que ésa, menos mal te hiciera; sino, una media de cristal, llena de las verdes matas, o de la que se fabrica, en la Nacional de Licores, para atarantar a los comunistas y ponerlos a gritar centra Calderón Guardia; como si a grito pelado, pudieran morderle la candidatura " dejarle en cueros: ignorando, que, con gritos y palabras gruesas, no se destruye el pedestal de honor, de un hombre que ha vivido haciendo el bien a sus semejantes, y está limpio de injusticias; razón por la cual, quienes lo conocemos y quienes no lo conocen sino por referencias, estamos prendados de sus virtudes cívicas y lo juzgamos quérica, ha preparado un blica una interesante entre digno del más alto honor civil. en los destinos de la Patria."

Pero, vamos: seas lo que fueres, tuerto, cojo, borrachito. o bien hombre de bien, me hace gracia tu pre-

gunta, y voy a decirte lo que pienso.

-Boliche: la mayor dicha de un hogar, sea de un millonario, de un principe, de un jornalero o de un pordiocero, se cifra en lo que constituye el paraíso de un sér nacional, en este mundo: esa dicha, es, LA PAZ EN EL HOGAR.

La paz, es tranquilidad, alegría, dulzura en el trato buenas palabras, delicadeza y consideración para todos, en contra del general Fran- dana anoche y discutí con semblante siempre placentero, esposa caciñosa y hacendosa, esposo trabajador y siempre contento; niños que do a la prensa a las tres mo representante de Espa- juegan y meten bulla todo el día, y se comen a besos a de la tarde de hoy para su na en el exterior. Será este mamá y brincan a los regazos de papá a la vuelta del trahajo; alimentos, aunque humildes, bien condimentados, vestidos de dormir, bien asoleados; casita limpia, aunque sea un rancho; caños y excusados, siempre limpios; baño frecuente, aunque sea con una palangana y una tohalla; porque no hay cosa más repugnante que gentes olorosas a sudor y a ropa sucia; y luego, gentes de casa, que saben rezar unidos con todo el fervor del alma. Eso es dicha en el hogar: y dicha que se tiene lo mismo en las ciudades, que en cualquier rincón de la tierra, porque es paz y tranquilidad de alma y con la familia. No hay paz, sino miseria, desgracia y tristeza, allí donde el jefe de familia, es hombre vago indiferente para el trabajo: y por tanto, un infeliz que no aporta a su hogar, los medios de subsistencia; ni le importan las enfermedades de su esposa o de sus hijos, para curarlas con la asistencia médica; y menos hay paz en el hogar, donde el padre de familias, se atreve a llegar ebrio al dintel de su casa, para desempeñar el papel de un verdadero sinvergüenza. y de canalla que merece recibir fuerte de la autoridad.

El ebrio, por escandaloso, y porque hace la desgracia de su hogar, no es hombre de pundonor; es un demonio sucio, un fracasado sin rubor, más parecido a una bestia, que a un sér humano.

Lo mismo hay que decir del jefe de hogar jugador; o del otro que anda en amores de traición, sin respeto

ni a Dios, ni a su esposa, ni a sus hijos.

El hombre traidor a la fidelidad del matrimonio, recibe muy merecidamente, el soberano desprecio de su familia, que llega a considerarlo con un corazón asquecomplete el período de las tancia que no se tramitarán roso y con una alma leprosa de amores perversos y de-

> Ya ves, Boliche, en qué consiste la dicha del hogar, y cuales son los escollos, muy frecuentes, por desgracía, que la destrozan.

Echa en tu canasta, pera que andes prudente: y pide a Dios, cada día lo que pédían nuestros viejos padres que "la hora del burro, los cogiera dormidos"; para que todo no pasara de ser una pesadilla del sueño, sin consecuencias.

Boliche: el hombre, ha de reflexionar siempre en que la honradez ha de sernervio de su vida; y solamente con ella, bien mantenida y defendida se es feliz y se hace fe-

Y, que te aproveches y "cuando vieres la barba de tu vecino, raspada. echa la tuya, en remojo".

FILIN

tu católico habría entre los fieles redundando esto mis- arado en el mar. No hemos gritado en el desierto. Hay INVESTIGACIONES CIENTÍFICAS SE reali-Quiera el Señor que por fin lleguemos a compren- de caballeros que nos tienden su mano; el V. Clero na- Zaran en las regiones del Atlantico

dispuesto destacar en las los que convienen.

con base en ese estudio de-

La United Fruit Co., ha terminar cuáles cultivos son

regiones del Atlántico a un Por otra parte, el gobierfamoso técnico, considerado no tomará muy en cuenta como el más notable con las observaciones que haga que se cuenta en América. el técnico en lo que se refiere a las medidas sobre resurgimiento económico de la provincia.

Yo queria saber si los católicos de Costa Rica lo somos de verdad, y ahora se nos a presentado una gran ocasión para saberlo; nos dice en atenta carta don Nestor Bolaños al referirse al Diario CATOLICO

Heredia, 19 de Julio dell Es el objeto de este Dia-1su dignidad ni su pureza. San José

Muy estimado señor:

cos. Lástima que de par- nerse con su lectura pues tísimo amigo, te de nosotros, sólo hayan tienen la seguridad de que sido aspiraciones no será lesionada con ella

Yo qaeria saber si los católicos de Costa Rica lo somos de verdad y ahora se nos ha presentado una gran ocasión para saberlo y demostrarlo.

El diario católico «L Epoca» debe ser apoyado por sacerdotes y particula ACE apenas res, todos tenemos igual la unos poquiobligación de cooperar, no tos días cumsolamente enviando artícu- plio seis años los para su publicac ón, si nuestro amiguibien es cierro que se han to Julián Peña de agradecer, sino también Chaves, hijo de contribuyendo en diferentes nuestro buen formas, ya tomando una amigo don Jususcripción, quien no la tie-lián Peña Pons ne, ya enviando donativos y de su apreciaen efectivo, pueslos comien- ble señora eszos siempre son difíciles.

La necesidad del perió- na Chaves de dico católico se palpa cada Pons. vez más y vemos en lo que Juliancito lle le referiré, que ya hace 344 va sangre espaaños se sentía esta necesi- nola en sus vedad.

Predicaba en 1595 San Francisco de Sales en el Chablais, una misión espe- gista, en acticial, pues en ese lugar se tud précera y había implantado, por la fuerza, el calvinismo Predi- patria de sus có el Santo durante mucho mayores. El nitiempo, pero sucedía que sus predicaciones solamente se acercabau los católicos cuando el objeto era precisamente convertir calvinistas a la religión verdadera

«Después de cuatro me- SENTIDO FALLEGIMIENTO ses, dice la vida del Santo de Sales, viendo que no adelantaban nada, Francis- tado con los santos sacraco adopto otro método, mentos descansó en la paz ha bajado a la tumba el Puesto que no querían oir- del Señor, después de so- jueves último en Guadalule, le leerían, y se puso a portar una dolorosa enferescribir lo que hasta enton- medad con gran resignación na Aurelia Zeledón de Roces predicaba». Envió to- el estimable caballero don dríguez das estas hojas sueltas a José Villaiob s, oriundo de las casas de los calvinistas Santo Domingo de Heredia, y principalmente a las fami- pero radicado en Guadalias acomodadas y así éstos lupe desde hace varios que por temor a la prohibi- años. ción no se acercaban a la Casado con doña Ezede Sales decia en sus ser- hogar de virtudes cristiamones, y no pocas conver- nas y caballerescas.

p to humano o por imp si a sus hijos y demás deudos. vecina ciudad. bilidad material no quieran · no puedan acercarse a la Iglesia a escuchar la pala I ra divina; que nos tenga al tanto de los succesos fuera y dentro de nuestro pais, pero sin ese amarillismo, esa falta de moralidad in que describen especialmente les suicidios y crimetes tanto morales como mat-ri les, que más parece i ra invitación a cometerlos e in una enérgica protesta.

tivos a costa de la desgra- citarlo de todo corazón a cia y miseria de etras per- Ud. y compañeros de labor Con alegría muy sincer sonas: es su objeto propor que no se detienen vi un Le he enterado, por medio cionar lecturas y páginas li- momento en la lucha por el de la Eroca del domingo, terarias sanas, amenas e bien de nuestra religión paque del dos de agosto en instructivas que pueda leer ra mayor gloria de Nuestro adelante, nuestro querido to la persona, de manera Señor Jesu risto quien los periódico será diario. He que ni el padre ni la ma- ha de premiar algún dia en aquí realizadas las aspira- dre duden de permit r a los el Cielo. ciones de todos los católi- hijos tomarlo para entrete-

De U. mny atento y afec

PASTOR BOLAÑOS.

NUESTROS AMIGUITOS

posa doña Dig-

was y aqui lo vemos en un gesto de falande servicio a la

ño Peña es un gran amigo de LA EPOCA y nos mandó a decir honrados con la presente con su padre que el día que nuestro periódico fuera di- invitación: rio, ese, iba a ser uno de sus días más felices.

Bueno, nosotros le tomamos la palabra y contamos señora de Espinosa Saldaña con sus simpatías para mantener nuestro ideal.

El jueves último, confor-

misión tuvieron ocasión de quiel de Villalobos, en su que sufrían. le r sin ser vistos y a su hogar crecieron varios hijos gusto, lo que San Francisco que son prestigio de un

siones logió por este medio. Al dar cuenta de tan sen-Ese es el objeto del dia- sible fallecimiento, enviamos rio católico, que llegue has- nuestra más sentida condo- constituyeron una nota uná- número de sus hijitas, con ta las personas que por res- lencia a la afligida esposa.

LUCTUOSA

mueren las almas grandes el viernes 28 del presente pe, la nobilísima señora do-

Alma tallada en la virtud cristiana, supo conquistarse el cariño de cuantos la conocieron, porque tuvo el don de la caridad y así fue prodigio de amor para los

con enfermedades y penas. manteniéndose serena en el sufrir-

nime de pesar social en la esta florecita de gracia, q'

MISA DE REQUIEM

El próximo sábado, a las 6.30 a.m., en la Santa Iglesia Parroquial de Guadalupe, habrá una misa de requiem, por el eterno descanso del alma de la señora dona

AURELIA ZELEDON DE RODRIGUEZ (Q. de D. g)

La familia deliente se permite invitar a sus amistades al Santo Sacrificio de la Misa, con la intención expresada.

Guadalupe, 26 de julio de 1939.

BENEVOLENCIA y ESTIMULO Se tratra de encausar las aguas del mercado que discurren descubiertas y fétidas al

Del Mercado Municipal terrenos de tipo pantanoso los desechos. al oeste, se recogen cuan- produciendo multitud de lar-1939. — Ser or don Guiller- rio alabar lo bueno y con- Me aparté mucho del ob- tiosas aguas domésticas que vas y zancudos y atrayendo a la comunidad cercana a mo Angulo. Director del denar lo malo, pero co ha- jeto de mi carta, pues mi pasada la calle Número 16 a los cuervos que allí cada pedir al Ayuntamiento que periódico «La Epoca». - ciendo burla ni relatos fes- intención era tan solo, feli- corren al descubierto por tarde hacen sus festines con proceda cuanto antes a la

INMEMORIAM

entrañas para guardar los admiramos en la dignísima despojos mortales de una dama fallecida, esa serenihonorabilisima matrona: do- dad del que, alentado por na Ignacia de Castillo. En su Dios se purifica en el sufri-

pelio, sintió que la natura- fija su mirada en lo alto, leza misma en su lluvia per- vislumbra la eterna mansión Solo falta que terminados tinaz se asociaba al intenso de los justos. duelo que agobia a la socie- Así doña Ignacia descandad costarricense; las flores só plácidamente, en la que cubrian el féretro pare- paz del Señor. Por los mecían mostrar a la vez sus recimientos que adquirió a

como cariñosamente la lla samiento cristiano que dice: mamos-prodigaba la dul- «La muerte es el crepúscuzura y bondad de su cora- lo de un hermoso día y la se sanee y sus dueños se zón a cuantos tuvimos la aurora de un día más herdicha de cultivarsu amistad moso. Mujer de acendrada fe cris- Desde lo alto, ella velará nes como la que intenta don tiana, fue ejemplo de forta por sus hijos y por sus amileza en las visicitudes de la gos. Nosotras, trancidas por villa.

to, supo en Costa Rica, jun- cioso ejemplo de Mujer TRENES EXTRAORDIto con su esp so el caballero Fuerte del Evangelio, aca- NARIOS CON MOTIVO don José María Castillo, llando los sollozos, decimos prestigiar la nob eza de su de corazón una plegaria por CARISTICAS DEL MES tierra: Cuán profundo arrai- el descanso de su alma... go de afectos plantó en ésta Y a vosotros sus hijos, os su segunda Patria, siendo digo: Llorad en paz y en gala de la sociedad costarri- silencio, pero resignaos, vuescense! Su conversación in tra inolvidable madre no teligente cautivaba, la bon- murió, ella ha comenzado dad de sus consejos conmo- ya su verdadera vida en el vía, la grandeza de su alma Cielo. . se reflejó en todos sus actos.

FIESTA NACION ENLA LA LE . ACION DEL PERU

Hemos sido altamente

El Ministro del Ferú y la tienen el honor de invitar al Señor Director y Redactores de LA EPOCA a la recepción que ofrecerán en Con la serenidad conque el local de la Legación mes, de 5 a 7 de la tarde, en celebración de la fiesta nacional peruana.

San José, 19 de Julio 1929.

HOGAR DICHOSO

Al hogar de nuestro buen amigo don Rigoberto Rojas Blanco y el de su gentil señora esposa doña Odilíe Chavarría de Rojas llegó Quiso Dios aún acriso- una preciosa chiquitina, que larla en paciencia y, la probó ha recibido el nombre de

Felices como son los esposos Rojas Chavarría han Sus funerales y entierro visto, pues aumentarse el prende otra nota de ilusión en la vida apacible y cristiana que llevan.

Deseamos un mundo de dicha para la recién cristiana.

el corazón adolorido de su venas. intensamente dolorosos. I tíos y demás deudos.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

La madre tierra abrió sus | En verdad de verdad, Quien asistiera a su se y que lleno de esperanza,

Y es que doña Ignacia- viene a la memoria el pen-

la pena de su ausencia te-Colombiana de nacimien- rrenal, alentadas por su pre- RAQUEHAGACORRER

Este malestar ha movido canalización de esas aguas que con las lluvias se vuelven muy abundantes y que van lavando los contornos produciendo barrancos que desvalorizan las propieda-

Un ingeniero hizo el estudio de las obras de saneaderredor hay paz y silencio. miento como oro en elcrisol dujo la cifra de 16 mil comiento que indicamos y prolone como costo, que ya los trabajos de la Cuesta de Traube en la Calle Alfredo Volio Norte, los de la alcantarilla de los Leones y los del sector de Los Angecorolas radiantes y llorosas. su paso por el mundo; nos les, las cuadrillas disponibles sean trasladadas a la nueva canalización que nos ocupa pata que ese sector dispongan a realizar una obra grande de construccio-Juan Guillermo Zamora. SE INSTARA AL COMI-TE DE ALAJUELA PA-

ENTRANTE

Muy disgustados quedaron los romeros que fueron a las fiestas eucarísticas de Cartago con el marcado abuso que hicieron los propietarios de camiones y cazadoras que alteraron en

Consuelo Reves C. Pasa a la Pagina Cuatro

Tarcisio Rodríguez Vargas

El lunes, a las 10.30 p. m., murió en el Hospital de San Juan de Dios, el joven Tarcisio Rodríguez Vargas, de San Isidro de Coronado.

Tuvimos nosotros la dicha de conocer a Tarcisio: un muchacho de escasos 24 años, puro como las aguas de los montes de su pueblo, trabajador, como el patrono de la Iglesia, a la que él le dió su esfuerzo; hijo obediente y respetuoso; noble, con la bondad de nuestros campesinos, que bendicen el nombre de Dios, antes de nclinarse sobre el surco.

El viernes de la semana pasada, el garrido trabajador se fué como de costumbre, a su huerta; llevaba un arma de fuego para ahuyentar a los merodeadores y a los animales que roban o destrozan los frutos.

Al venirse de su sembrado Tarcisio disparó al aire. Y aquí fué la fatalidad: un tiro refractario se le clavó en la cabeza.

Ahí tendido, cobijado por las sombras, quedó el muchacho, hasta que dos horas después del hecho, lo encontraron su padre don Jacinto y don José Angel Huertas.

No vamos a describir el dolor de la familia y del pueblo, al enterarse de la tragedia.

Y ya en el Hospital de San Juan de Dios, la ciencia agotó todos sus recursos Tarcisio en su dolor sólo sabía rezar, sólo sabía bendecir, como lo hacía en los suros, o en el templo, en el santo nombre de Dios

El 24 de agosto de 1933, su hermano Liorel, se desprendia de uno de los flancos de la monumental Iglesia de Coronado, en construcción y moría en la plenitud de su vida, construyendo la casa de Dios. Y ahora, cuando pensamos estremecidos de dolor, que estos muchachos eran como ángeles y que para irse al cielo, subieron con palmas de martirio en sus manos, pensamos en que por vidas así, se perdonan los pecados de los pueblos. Son LA EPOCA lleva hasta víctimas expiatorias. Llevan sungre de Abel en sus

esposo, de sus hijos, padres ... LA EPOCA sobrecogida de pesar por este duelo, y demás deudos, el testimo-lenvía su sentida condolencia a los padres don Jacinto nio de su pena y pide para Rodríguez y doña Delfina Vargas de Rodríguez, a sus ellos la resignación que da hermanos Lucina, Carmen, Hiralda y Rafael Antonio tortaleza en estos trances Rodríguez Vargas; a su bisabuelo don Enrique Vargas.

Los Rojos vencidos no habiendo po-La Importancia de la PRENSA dido triunfar con las armas pretenden hacerlo con viles campañas

DERECHO DE ASILO servir pora proteger à los quista».

se ha agitado apasionada- biernos que protegieron en cial y su p ensa se han le- países que forman la familia nino, y trata por otros me linsistió en que éste fuese mente en la prens : mundial sus embajadas y legaciones vantado «en pie de guerra» humana, sobre todo aquello dios de impartir a' conjunto presentado al público del la cuestión surgida entre a millares de españoles ino para defender la libertad de que sea interesante y pro-Chile y España sobre el de- centes, librándolos así de la prensa. Hacen más ruido vechoso para el le tor. En ble. Nunca enlaz un título ble. Y la falta de tal esrecho de asilo. De esto se muerte segura a mai es de por este incidente, que con esto la prensa es instructiva sirvió el editorialista de «El las turbas «leales», que sa- un poco de cortesia diplo al mismo tiempo que infor- nalas palabras q' forman és- ciante, aunque parezca men-Paso Times», 21 de julio, crificaron impunemente a mática podía haberse arre- mativa. Sin ella- los pue- tos ni usa varias clases de tira, contribuye casi siempre para lanzar mueva diatriba millares de ciudadanos hon-glado pacificamente, que blos vivirian sumidos en la contra el general Franco, rados, sin que dieran seña- cuando les asesinaron en mayor ignorancia y sin es-«cuya crueldad con los de- les de horrorizarse, los que Borcelona a unos diez co peranza de poder avanzar. rrotados leales está hortori- tanto se escandalizan ahora lombianos, sin hacer caso de Aparte de ese objeto, hay ta poner casi todo el artícu- de mejor calidad para ofrezando los pueblos civiliza- por lo que se pretende ha- las protestas del cónsul co- otro de mayor importancia: mo El Paso Times (ni otros reclamados por la justicia, dugos eran «leales» y las otros países el grado de periódicos no se ha digna- Ya que tanto claman cier- víctimas «religiosos.» do informar bien a sus lec- tos periódicos americanos, HERMOSO EJEMPLO, - Tam- éste se publica. andanada editorial vamos nión de Estados Unidos. 21 artículos editoriales con base del periodismo modera exponer el caso con la Personas informadas indi- tra el general Franco, con no, depende en su totalidad claridad que permiten las caron que los Estados Uni- una alusión poco digna al de la actuación de dos eleescasas noticias de las agen- dos no reconocen el derecho Sumo Pontífice.

los nacionales en Madrid, mo, publicado por «Excet- riódico sobre el asunto. Su ra con su patria desde luese refugiaron en la embaja- sone de México al dia si- larga carta fue publicada go que inician sus respectida chilera «14 leales» o re guiente). - Las trágicas con- integra, pero con una nota vas labo es. publicanos, como les llaman secuencias de esta opinión en la que se quería defen- El primero debe seleccioformes se dice que son 17. só en Madrid. Mientras mi- Tembién los PP. Jesuitas se está a su alcance, la noticia No nos dice que durante co- mos más datos. da la guerra civil hubo millares de refugiados en las los circulos oficiales de los liglesias el domingo 26 de dano que no tienda a con garon a millares?...

Santiago de Chile, 20 de ju- presentan pruebas satisfac- nuestro Prelado diocesano, hogar en general; el comennio, el general Franco exige torias en apoyo de estos car Cuál fué la acti.ud de « El tario nacional que no desalos refugiados («El Paso nos Aires, 21 de junio, pu- clamando en todos los tonos jero; el plan para el engran-Herald-Posts). Pero no se blicado por «El Universal» en defensa de la «libertad decimiento físico, moral y nos dioe que esos/leales son de México, 21 de junio). En de la prensa» y contra la material de la patria; el chisacusados de stener cuentas el mismo sentido se expre- «opresión clerical»?... pendientes con la justicia, y saba El Salvador sobre este por eso se exige su entrega. caso de España. Brevemente, en el fondo de No es tan «cruel y salvatodo este escántlalo perio- la actitud del general dístico» hay una simple Franco, cuando EE. UU. cuestión diplomática sobre cuya autoridad es indiscuti el derecho de asilo Debe ble para esos periodistas q concederse ese derecho a las tanto se «escandalizan», sosembajadas y legaciones extiene que tiene razón.

tranjeras?... OPINIONES.—Chile go- LIBERTAD DE PRENSA bernado abora por el Fren- Es otro asunto que están so de España, y trata de tra España. Se quiere preatraerse a todas las nacio- sentar como una «gloriosa mes hispanoamenicanas para lucha» de los defensores de isormar un frente común en la libertad contra la «opredesensa de su opinión. - Es sión franquista». A qué se muy de notar la razón que reduce todo ese alboroto?... da el corresponsal del New A un mero incidente con un de peligro. Ya se ve que es- republicanos españoles por observarla otros periodistas del lector. parece.

el derecho de asilo no debe ques al Gobierno fran- excedieran, no faltaría quien tolerancia todo se arregla». monstruo

Durante días pasados tá muy agradecido a los go- mes, todo el liberalismo ofi- nacionales y de los demás la delicadeza del sexo feme leído o no, puesto que no

de Asilas (Prensa Asociada Un distinguido católico Impresor. Sobre ambos des-La coestión. - Al entrar S entiago de Chile, 20 de ju- escribió al director del pe- cansa ese deber sagrado pasus desensores. En otros in pueden verse por le que pa- der la actitud del periódico, nar, de entre el material que Según «El Paso Times», el llares de ciudadanos honra dirigieron al 'presidente' de cierta, sana e interesante; general Franco se negaba dos salvaron su vida en las la compañía propietaria del el estudio científico que. la a conceder el salvoconducto embajadas de otros países. Times, anunciándole que los generalida I de los lectores para los refugiados solicita- pouántos se salvaron em la artículos de esa clase serán entienda fácilmente; la nodo por Chile. Por este solo de Estados Unidos .. Varias contestados debidamente en vela que enseña una lección hecho se desata en graves veces anunció la prensa que su p u b l i c a c i ó n. Más moral; el cuadro e ilustraacusacion s contra Franco estaba «cerrada». No tene-aún, la autoridad eclesiásti- ción que no pueda resultar

embajadas de Madeid, sin Estados Unidos se han ex junio, exponiendo las razo vertirse en larga polémica poder conseguir salvocon- presado opiniones favora- nes que autorizan a los ca- que a nadie interesará y que ducto para el extranjero. bles de España).. opinando tólicos para retirar su sus- más bien repugnará al lec-Para qué indignarse tanto que el señor Franco puede cripción al periódico hasta tor; el poema o artículo que por negarse a 113 o 17 per- legalmente pedir la entrega que no cambie de actitud, ha de estimular la llama del sonas llo que des leales ne- de solo diecisiete republica- No creemos que la carta del patriotismo; el consejo útil nos, si éstos son acusados Sr Ministro de España fue- para el labrador, el ganade-Según la Prensa Unida, de crimenes comunes y se ra tan enérgica como la de ro y el industrial, y para el algo más: la entrega de gos» (Prensa Asociada, Bue! Paso Times»? __ ¡lba a salir credite al país en el extran-

te Popular, - como antes lo explotando ciertas agencias fué España, -- sostiene el de- y periódicos para predisporecho de asiloaunen este ca- ner la opinión mundial con-York Times, en Buenos Ai- representante de España. res, 18 de junio: la revolu- Según la Frensa Asociada, ción es un factor que no se Bogotá, 20 de junio, «el midebe perder de vista en es nistro español Luis Avilés, periódistas no católicos con finalizador de la tarea del tos países; por eso les con-mandó a un periódico (El el representante de la Igleviene a los gobernantes de- Liberal) una carta para pro- sia, sin que por esto sufra cumplir la intención de éste, fender el derecho de asilo, testar contra el editorial que detrimento la libertad de im para servirse de él en caso se refería al fusilamiento de prenta; eno podrían también claro y fiel al entendimiento ta razón no es tán humani- los nacionalistas del general aunque sean izquierdistas, taria y desinteresada como Franco... Dijo que se pre- con los representantes de sentaría una protesta en for- una nación a quien deben El Gobierno español, a ma ante el Ministro de Re- las repúblicas hispanoameque tenemos, sostiene que diario continuaba sus ata- hablan?... Si acaso éstos se buena voluntad y espíritu de hacer sentir su potencia de

ca envió a los RR. Párrocos detrimental a la salud públi-Además, «se sabe que en juna circular, leída en las ca; la opinión de un ciuda-

> Lejos de eso. El mismo día 25, en que se leyó la carta en las iglesias, se entrevistó el director del periódico con el Prelado. Discutieron caballerosamente la cuestión. Al día siguientel el primer artículo editoria, llevaba este título, que no debieran olvidar los periodistas: "WHEN GOOD WILL AND TOLERAN CE PREVAIL, MISUN DER STANDING END que es como decir: cuando hay buena voluntad y espiritu de tolerancia, desaparecen las disensiones o dificultades.

> En efecto, todo el artículo está escrito en tono conciliatorio y termina con el arreglo satisfactorio de la cuestión.

Si esta actitud observan

progreso de aquel en el que

te o pasatiempo que no trascienda los límites de la decencia; el texto que nos exhorta a respetar las leyes de

Dios y de la Patria. Sobre el segundo recae la responsabilidad de reproducir el material que el redactor puso en sus manos, en forma tal que no sólo satisfaga al lector nacional sino que sirva a la vez de barómetro al criterio extranjero para medir el progreso de la nación. Puesto que para satisfac er las partes antedichas no es suficiente el eseogimiento del material adecuado, desde luego que nada se ganaría con la publicación de una obra de un exquisito autor si la impresión es pobre, con mucha o poca tinta, y no se puede leer.

El impresor es, pues, el escritor, es el encargado de sometiéndola de un modo

El impresor moderno se inclina hacia lo sencillo y artístico. Evitan el uso de

juzgar por los escasos datos laciones de Colombia si ese ricanas hasta la lengua que remediara su abuso. «Con con fuerza y sacudirlas para tros agentes y amigos

descriptiva al pie, y pres-letra cinde del empleo de orlas y rayas gruesas en la preparación de los anuncios, con 1939.

Por J. F. Esquivel El intento principal del los tipos negros y grotes os lo cual solo se logra que e periodista es mantener in cuando se trata de un arti- lector se forme el concepto formados a sus conciudada- culo o anuncio especial para de que el anunciante no le criminales. Naturalmente es A juzgar por otros infor- nos acerca de los sucesos las domas, reconociendo así importa si su «mensaje» es impreso el mayor arte posi- modo más atractivo posicon el de otro artículo ni api mero por parte del anunletra en una palabra, ni en- a crear la impresión de que cabeza un artículo con tan- él no se cuidó tampoco de tos títulos y subtítulos has- escoger las telas o víveres lo dentro de ellos, porque cerlas al público. En ésto dos de todo el mundo». Co cer con «diecisiete leakes», lombiano Entonces los ver que un periódico revele a sabe bien que todo ello en el comprador esta bastante vez de ser estético y acep- bien educado, como tambien table es molesto y cansa la lo está el lector que, devista. Además, él tiene siem- seando comprar su perióditores sobre lo ocurrido, li contra esta actitud de Fran- bién aquí, el citado «El Pa- La consecución de estos pre presente que un graba- co favorito, lo reconoce al mitándose únicamente a esa co, conviene saber la opi- so Times» publicó el 19 y objetos, que constituyen la do que no muestrenada más instante porque siempre enque un pegoste de tinta in cuentra su nombre en la descifrable causa un efecto parte superior de la primepeor que si dejara un espa- ra página, del mismo tamamentos-el Reductor y el cio en blanco con una nota ño y con el mismo estilo de

Brooklyn, N. Y., Julio de

Página a cargo de la señora Profesor dona ETILMA DE ROMERO

Las damas o señoritas que deseen colabotar en esta sección, deben dirigir su correspondencia al APARTADO 974

Virgen del MAR

cuando la tempestad le im- las soledades del océano. pele hacia ellas y por eso Los Revdos. Padres Cainmenso para la Virgen del del Mar. Mar. Adornada con sus mejores galas; colocada en parte más visible de la nave, se la lleva triunfalmenhasta el muelle principal con el consiguiente retorno. formando un bellísimo conjunto pues que todos van galanamente adornadas.acompasado en las tranquilas aguas del estero, pero de agosto venidero. luego las olas del mar inquieto, desde la propia pun-

María, Reina de cielos y La música de la banda a tierra, proclamada por las bordo de la nave principal naciones católicas del mun- añade un encanto más a esdo en prueba de veneración ta demostración de fe del y agradecimiento por sus pueblo porteño que siente innumerables favores. En ese regocijo propio de los ella pone el peregrino toda habitantes de la costa, pessu confianza para que le cadores en gran parte, haguie; en ella pone la mujer bituados a luchar con las su amor profundo para que tempestades y con las fieras sea su consuelo; en ella ve marinas. De carácter aleel niño a su madre celestial gre, franco y a la vez senque le ampara en su ino-cillo viven más sobre las cencia; también en ella ve aguas saladas del inmenso el marino su estrella que le mar que sobre las arenas marca el camino a través de su puerto. Por eso la del líquido elemento hacia Virgen del Mar es para lejanas e ignoradas playas, ellos el amparo seguro en

la ha proclamado Reina del puchinos, humildes hijos de Mar. Esa solemne fiesta San Francisco, ponen todo que en el puerto del Pací- su empeño en aumentar esfico se celebra desde hace ta devoción cada vez y en veinticinco años, es impo-|procurar que la grandiosa nente, es símbolo de se pro- fiesta religiosa resulte digfunda, es prueba de amor na de la Excelsa Virgen

El Diario de el muellecito del estero LaEPOCA

Bajo los auspicios de Numerosas embarcaciones la Virgen de los Angeles de diferente caladolasiguen; y con motivo del sexto aniversario de la fundadación de LA EPOCA Mecen las olas las naves nuestro periódico salcon ese movimiento rítmico, drá todos los días, a partir del miércoles 2

Pedimos la mayor sota se encargan de moverlas lidaridad de todos nues. esta Dirección.

Tortuosos Caminos

Se continúa hablando de la ALIANZA, como si se l nes, discursos y hojas sueltas, que la ALIANZA es un partido compuesto de ricardismo, independiente, y otros cognomentos que se han aliado al comunismo, para en- de posponerla por meras contraviedades políticas, y cocargarle la defensa de la democracia y de la libertad en locarse del lado de Rusia. Costa Rica.

Es claro que nadie les cree.

maniobra comunista para salir a la superficie nuevamente lado, que no tienen nuevos ideales, sino los mismos ya nos a este tópico concreto que viene a demostrar que y emprender otra vez una veloz cruzada en defensa de conocidos en el mundo entero. sus doctrinas moscovitas. El comunismo es un partido! fracasado totalmente. Ya nadie se acordaba de su nombre ellos tienen en su mano una bandera de conciliación. Que siquiera. De haber aparecido en la lucha electoral pre- son representantes de muchos sectores de opinión y que sente un partido distinto al comunismo habría quedado relegado a la condición de cero.

/ vió el cielo abierto y se presentó ante los descontentos y apasionados para levantar un nuevo partido compuesto

de todos los inconformes.

Pero formando parte de esos partidos se encontraban tro Partido no había podido niadores hubieran presennombres de muy distinguidas personalidades del país, celebrar reunión en Turrial- ciado nuestra formidable comunista. No queda uno sólo. Personas todas ellas cons- domingos, por falta de ele- veces en la vida de aquel cientes de su deber no spodian en manera alguna pres tarse a ser engañados por los comunistas. No intervie- sus voces nuestros oradores, elecciones, con el triunfo y nen en la política, pero ello no justifica el procurar el mal del país por ese hecho.

Se apartaron.

Están al margen de la lucha de una manera honesta. Viene de La Pagina Dos No quieren la intervención rusa.

No quieren luchar del lado de Stalín para vencer a un ciento por ciento los pre- mico y hasta puede dejar los costarricenses.

Hombres de ideales definidos dentro de la ideolo te. A fin de que ese abuso nancias que sirvan para la logía nacional, no quieren el desorden, ni la revolución no se produzca de nuevo celebración del aniversario y aún en la acera en la calle bertazzi Avendaño, para Joroja, ni la matanza, ni la ruina.

Y se pusieron al margen como hemos dicho,

Y conviene que el país sepa, de una manera exacta, jos de Alajuela que ha de la Northen como el Ferroque los componentes de los partidos aliados del comu- presentar muy brillante pro- carril al Pacífico harán prenismo, no son, ni han podido ser miembros desinteresa- cesión el mes entrante, pa- cios muy especiales a la Codos de otros partidos, sino que eran comunistas vergonzantes, pro comunistas, simpatizantes de las ideas rojas dos empresas ferrocarrile sujeto al capricho de los de los moscovitas.

EVANGELIO DE SAN MARCOS

misma esclavitud para tender tenecemos. al Divino Maestro un lazo Cuántos sin mirar a las personas a quien por entero pertene-Dadnos tu parecer para asi cen. César?

brosa frustra los planes vale, perfeccionémosla meuna vez más se ven chiga-tudes cristianas y huyamos al género humano: Dios y car por la práctica de las dos a reconocer la infinita del pecado sabiduría del Maestro, quién Si por desgracia la primipregunta: De quién es la tiva imagen la hemos perdies de Dios.

De estas últimas pala-Dios. bras «Dad a Dios lo que es vada su imagen.

el pueblo judio por el yugo necesariamente tributada a que sea indigno de nuestro pero si en cuanto se trata zi Avendaño, profesor don de partidarios? ¿Qué dirán del poder romano se veía Dios pues es ella su perfec- aprecio. obligado a pagar el tributo ta imagen. Y si somos imá- Es también de gran sig- porque todo esto va en re- Rodrigo Sancho Robles, de Turrialba, los Cabezas y al César. Se vale de esa genes de Dios, a Dios per- nificación este evangelio lación con el fin sobrenatu- don Ernesto Ortiz Odio, otros «cabecillas» extranje-

los fariceos quienes diante la práctica de las vir-

en la moneda? Del César, mediante una buena y nue-Pues dad al César lo que va vida. La penitencia bodel César y a Dios lo que rra el pecado en el alma y la convierte en imagen de otro por los espirituales.

También nos en eña Je- en los asuntos de los esta- 14 de julio de 1939. de Dios» hemos de derivar sús en este evangelio a que nosotros una gran enseñan- aprendamos a desconfiar de za: somos como una mone- las alabanzas del mundo; a da en que está grabada la reflexionar sobre los motiimagen de Dios. Si la mo- vos que inspiran estas alaneda que presentaron los ju- banzas. Pidámosle que nos dios a Cristo debía ser le- conceda la luz necesaria pagitimamente tributada al ra descubrir el veneno que César romano por el sim- se oculta bajo los halagos ple hecho de tener ella gra- más obsequiosos. Huyamos de lo que pueda sernos per-

No obstante que los comunistas saben mejor que por ello van a la lucha. tratara en realidad de un partido político. Se ha querido esos elementos, no habrían de carr en sus redes, siguen hacer saber al público, por medio de algunas publicacio- hablando del ricardismo y de democracias y libertades.

El plan es burdo.

Ningún costarricense que ame a su patria, habría que sea.

han tenido la suficiente entereza para decir que no for- lidad amable. Con nombres y apellidos. Ya hemos probado que se trata simplemente de una man alianza ninguna, sino que son el comunismo disimu-

Y con ese silencio hacen creer a más de uno, que fensa de la nación costarricense,

Pero, se trata simplemente de una nueva falsedad. Siempre lo mismo. Los caminos tortuosos comunistas para conquistarse un triunfo cualquiera por mínimo

No hay escrúpulos de ninguna clase.

Renuncian a todo, pero es sabido que persiguen Lo que sucede es que los partidos de la Alienza no una curul. Y hasta se sabe quien es el dueño de esa idea-

> Y en su oportunidad nosotros habremos de referir hemos tenido la razón al escribir estos artículos en de-

> > ALCIDES ALARCON

La Gran Reunión de cero. La ocasión es calva y así la pintan. El comunismo La Gran Reunión de Turrialba

Dijeron los Comunistas Nosotros hubiéramos quementos a quienes dirigieran pueblo, a siete meses de las

se trata de

ras y contrate trenes a pre-choferes. -

Ilcio fijo. Este sistema garantizará el tránsito econócios corrientes del traspor- un pequeño margen de gaalgunas personas van a in- 25° del Primer Congreso. y en la acera del frente se sé María Ramírez, para Erteresar al Comité de Feste- Estamos seguros que tanto ra que se entienda con las misión y así nadie estará prodigaron a los voceros lla memorable asamblea del FISCON.

-Capitulo XII versiculos-del 13 al 17-

Dad al César lo que es del César y a Dios lo que es de Dios

porque canoniza solemne- ral. de la tierra.

el César, es decir la Iglesia virtudes una vida más noy el Estado cada uno de ble y más digna de su conestos poderes tiene sus de- dición de hombre. imagen que está gravada do, procuremos recuperarla rechos distintos e indepen. Y legislando en el terredientes pues mientras uno no donde se resuelven las vela por los intereses ma- cuestiones sociales se dé al teriales de los hombres el César lo que es del César.

La Iglesia no interviene

forma de gobierno y como prudencia y moral que se don Ricardo Umaña, joven ta de diez mil contra cinco regular nuestras acciones. De quién es nuestra al- su autoridad es divina no dé a Dios: esto es Libertad y prestigioso profesional mil cólones en esa mIsma Es lícito pagar el tributo al ma? Cuál es la imágen que tiene fronteras, por el con- a la Iglesia para que ejerza que honra nuestras filas, a proporción bajándola hasta en ella está grabada? Si es trario tiene carta de ciuda- su misión divina sobre los las cuales presta su valioso donde ellos quieran, que Y con brillantez asom. Dios apreciémosla en lo q' danía en todos los pueblos hombres, regenerándolos contingente de luchador te- hace días les estamos ofrepor la enseñanza del Evan-inazy ce idido. Y fuerondes-ciendo? Dos poderes gobiernan gelio y alentándolos a bus-

María del R. de Calvo

INFLUENZA Y RESFRIADOS?

Pastillas

Orientales

en días pasados que nues- rido que estos mismos calum- Turrialba continúa siendo uno de los fuertes nexpugnables del Partido Republicano Nacio-Y esos nombres han "desaparecido de este contubernio ba, en uno de los anteriores reunión del domingo. Pocas nal, que es decir, del Partido que defiende el decoro de la ciudadanía costarricense

> un hecho la Presidencia de filando por la tribuna del entusiasmo mayor en la con- los voceros de nuestra causa. currencia. El Teatro Quesa- Allí se sucedieron las for-

nuestro Candidato, se habrá decoro patrio por la tribuna podido presenciar una asam- q' defiende nuestra democra blea más concurrida y un cia y nuestras instituciones,

da se llenó de bote en bote, midables ovaciones para Alapiñaba la enorme multitud, nesto Ortiz Odio, para Clauávida de oír la palabra vi- dio Escoto, y para el inimibrante de nuestros oradores table y celebrado Concho Las ovaciones que allí se Vindas. Allí, entre aquedel Gran Partido Republi- civismo costarricense, que ha cano Nacional no tienen de figurar entre las más nuprecedentes en la historia tridas y más entusiastas que política de aquel pueblo. , se han de celebrar en la ac-Nuestra lujosa comisión tual contienda política.

estuvo compuesta por los ¿Conque nosotros no hadistinguidos compañeros Li- bíamos podido celebrar reu-Doblegado como estaba Nuestra alma tiene que ser nicioso, despreciando lo dos en cuanto a lo material cenciado don José Albertaz- nión en Turrialba por falta de la justicia y la moral José Maria Ramírez, don de esto los jefes comunistas don Claudio Escoto León y ros que allí agitan las banmenosprecian mente la misión de Cristo La Iglesia no quiere en- don Evangelista Fonseca. deras de la destrucción naque están seguros, habrá de esa divina imágen y en vez sobre la tierra, decide las trar en política a menos Al comenzar la asamblea cional? ¿Qué dirán de esta perderlo para siempre, si de perfeccionarla cada día relaciones entre la Iglesia que ésta invada sus dere- hizo uso de la palabra, en reunión del domiugo los acae en él. A éste fin llega más la deterioran, la dastru y el Estado. La obra de chos pues tiene obligación nombre del Comité Ejecu- de Moscú paga para que en ron a Cristo y le dijeron: Tul yen y se convierten en imá- Cristo en el mundo conti- en salir en defensa de su fe. tivo de nuestro Partido en Turrialba siembren la semieres veraz y dices la verdad genes del demonio y a él es nuada por la Iglesia no es- La doctrina social de Je- Turrialba, para saludar a lla nefasta de la cizañarusa? tá vinculada en ninguna sucristo es la que predica la comisión, el Licenciado Por qué no cogen la apues-

SAN JOSE

EL SABADO 29 DEL CORRIENTE, con el programa acostumbrado, se celebrará en nuestro Colegio

El Día de la Ex-Alumna

Hago muy cordial invitación a todas nuestras antiguas alumnas, deseando que no falte ninguna, ni aun aquellas que por cualquier motivo no recibieran invitación personal.

La Directora.

P. D. - Deseariamos que se vinieran desde las siete de la mañana, pero no pudiéndose, serán siempre muy bien recibidas a cualquier hora del día.

San José, 20 de julio de 1939.